Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 64 m2
Référence 84813882
Prix 470 000 €

Antibes
Appartement a vendre (06600)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Ce bel appartement, situé au cinquieme étage d'un immeuble de six étages, se
trouve en plein coeur d'Antibes. Sa localisation privilégiée permet un accés facile a
la Place de Gaulle, aux nombreux restaurants et cafés, ainsi qu'a la mer et aux
plages idylliques d'Antibes.D'une superficie de 64 m?2, I'appartement offre un
espace de vie confortable et bien agencé. La chambre principale, orientée au sud,
bénéficie d'un ensoleillement optimal et s'ouvre sur un balcon privé, parfait pour
profiter des matins ensoleillés. La cuisine, fonctionnelle et bien équipée, est idéale

pour préparer de délicieux ...

This beautiful flat, located on the fifth floor of a six-storey building, is right in the
heart of Antibes. Its privileged location provides easy access to the Place de Gaulle,
numerous restaurants and cafés, as well as the sea and Antibes' idyllic
beaches.With a floor area of 64 m? the flat offers a comfortable, well-appointed
living space. The south-facing master bedroom enjoys maximum sunlight and
opens onto a private balcony, perfect for enjoying sunny mornings. The functional,

well-equipped kitchen is ideal for preparing delicious meals. The bright and spacious

living/dining room has ...

WRETMAN ESTATE & CONSULTING
19 Rue des Serbes, 1er étage - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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